



Spinte dal fuoco dello Spirito
in ascolto dell'umanità di oggi
comunichiamo il Vangelo della speranza

12° Capitolo generale • Figlie di San Paolo

Ariccia, 7 settembre - 7 ottobre 2025

Ariccia, 1° de octubre de 2025

NUEVA SUPERIORA GENERAL DE LAS HIJAS DE SAN PABLO



Hoy, 1 de octubre de 2025, el 12º Capítulo general de las Hijas de San Pablo ha elegido a:

Hna. Mari Lucía Kim superiora general del Instituto para el sexenio 2025 -2031.

La Hna. Mari Lucía nació el 1 de noviembre de 1965 en Mokpo, Corea. Es Hija de San Pablo desde el 25 de enero de 1995. Ha desempeñado diversos cargos apostólicos y ha sido consejera general durante el sexenio 2013-2019. Actualmente desempeñaba el servicio de superiora provincial de Corea.

El Señor confía en sus manos nuestras comunidades, los pueblos a los que somos enviadas como apóstoles de Jesucristo, todos aquellos que, gracias a la fecundidad del carisma paulino, encontrarán a Dios. La asamblea capitular le entrega el deseo de una profunda renovación, de un «nuevo» que explorar y recorrer, de una fraternidad por redescubrir, de un don para reavivar.

A la Hna. Mari Lucía Kim nuestros mejores deseos y nuestras oraciones, con la certeza de que el Señor encargará a Maestra Tecla que la acompañe y la inspire en el servicio.